

# *Le maire de Saint-Pétersbourg, en Floride, critique les nouvelles restrictions sur les voyages à Cuba*

---



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le maire de Saint-Pétersbourg, une ville de la Floride, aux États-Unis, Rick Kriseman, a critiqué les nouvelles restrictions sur les voyages à Cuba décrétées par l'administration Trump.

Dans un tweet, le maire de cette ville sur la côte ouest de la Floride, souligne que ces mesures blessent non seulement le peuple de Cuba mais aussi celui des États-Unis.

Il partage sur Twitter un message de Kathy Castor, congressiste démocrate qui rappelle que les nouvelles restrictions sur les voyages portent préjudices aux hommes d'affaires cubains et nord-américains et qui se prononce pour la liberté de voyager entre les deux pays.

Par ailleurs, l'Association internationale des Compagnies de Croisières, a fait savoir que l'interdiction de toucher port à Cuba en vigueur depuis ce mercredi affecte presque 800 mille réservations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192757-le-maire-de-saint-petersbourg-en-floride-critique-les-nouvelles-restrictions-sur-les-voyages-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**